



Ausschreibung zur

18. offenen Skat-Europameisterschaft

der International Skat Players Association

vom 13. - 22. September 2013 in St. Vith/Belgien

Liebe Skatfreundinnen, liebe Skatfreunde und Schlachtenbummler in aller Welt,

Sankt Vith, im südöstlichen Teil Belgiens, nahe dem Dreiländereck Belgien, Deutschland und Luxemburg gelegen, ist der Gastgeber der 18. offenen Skat-Europameisterschaft.

Das kleine ansprechende Städtchen und sein Umland sind seit Generationen für Gastfreundlichkeit und ein qualitatives touristisches Angebot bekannt. Die Stadt - im Zweiten Weltkrieg völlig zerstört - hat sich in den letzten Jahrzehnten prächtig entwickelt. Dabei blieb die jahrhundertealte Tradition als Marktstandort erhalten, schließlich bietet Sankt Vith seinen Gästen eine Vielzahl attraktiver Einkaufsmöglichkeiten in seiner neu gestalteten Innenstadt, die vielen Terrassen laden zum Verweilen ein.

In der Nähe von Sankt Vith befindet sich zusätzlich ein großes Freizeitzentrum mit Kartstrecke, Bowlingbahn und anderen Attraktionen. Darüber hinaus bieten St. Vith und die nähere Umgebung viele interessante Sehenswürdigkeiten.

Mit dem Kultur-, Konferenz- und Messezentrum Triangel wurde ein hervorragender Austragungsort der 18. Skat-Europameisterschaften gewählt, der aufgrund der modernen und

technischen Ausstattung allen Anforderungen gerecht werden wird. Für die Verpflegung der Teilnehmer wird die Sektion Belgien selbst sorgen, zivile Preise und ein umfangreiches Angebot an Speisen und Getränken werden zu einem zufriedenstellenden Erlebnis für alle Teilnehmer führen.

Wie bei den meisten Europameisterschaften üblich, sind die Übernachtungsmöglichkeiten auf die Region verteilt und mit dem Auto sehr gut zu erreichen. Einige wenige Zimmer gibt es in unmittelbarer Umgebung, so dass der Spielort auch zu Fuß erreichbar ist. Die Vergabe der Zimmer erfolgt nach dem Eingang der Anmeldungen und der Anzahlung, die Buchung sollte also möglichst kurzfristig stattfinden.

Für die „jüngeren“ Teilnehmer gibt es kostengünstige Mehrbettzimmer in einer Jugendherberge. Den Schlachtenbummlern wird ein interessantes Rahmenprogramm geboten. Die Organisationskosten belaufen sich für Schlachtenbummler auf 175,00 Euro gegenüber 250,00 Euro für die SpielerInnen, Jugendliche zahlen wieder nur den halben Preis.

Am 13. September findet das Realfinale der 2. Online-Skat-Weltmeisterschaft statt, in dem die 16 besten Spieler der Qualifikation um den Titel spielen werden. Die Siegerehrung wird direkt vor Beginn der 18. Skat-Europameisterschaft erfolgen. Sicherlich werden auch hier wieder Spieler, die das Finale erreicht haben, zum ersten Mal an einer Skat-Europameisterschaft teilnehmen.

Die Sektion Belgien und die ISPA-WORLD heißen euch herzlich willkommen.

